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大宮駅東口協議会          23. 2.21 

  

大宮街づくり月報 ＯＥＣ 

  ２月定例例会    

皆さんこんばんは、昨日の大宮アルディージャよかったですね。東山

さんおめでとうございました。さて、本日は市民フォーラムと言う事

です。宜しくお願い致します。先月は東京ガスさんのご協力でさいた

ま新都心集中システムを見学して参りました。名古屋の方も見学に行

きましたが、名古屋以上に素晴らしいシステムでとても勉強になりま

した。大宮の東口もあのようなシステムが将来出来上がるんではない

かな、と思います。東京ガスさんどうも有り難う御座いました。                                                   

女性フォーラム、学生フォーラムに続き本日は市民フォーラムです。今日はさいたま新聞社さんのご

協力を頂きまして、私の子供時代の大宮の写真も展示されています。本日は2部の方では㈱都市計画

設計研究所の関口先生にお越しいただき、パネルディスカッションも開催

されます。どうぞよろしくお願い致します。又、大宮市民会議主催の街づ

くり会議、アートフル夢祭りの若者コンサート街づくり等も開催されま

す。宜しくお願い致します。                        

本日は最後までフォーラムをお聞きいただき、大宮駅東口のためにご協力

を頂きたいと思います。どうぞ皆様よろしくお願い致します。 

ＯＥＣプロジェクトチームＡ 青年フォーラム開催説明「東口やばくないですか」 

こんばんは、チームＡリーダーの齋藤巌です。「大宮駅東口やばくないですか」と言

う事でお話を進めて行きたいと思います。現状の大宮をご紹介させて頂きます。  

事務局報告 齋藤専務理事 

・次回例会案内 

・3月22日ＯＥＣ例会 各プロジェクトチーム年間報告会 

・4月22日ＯＥＣ例会 清水市長「マイドリーム“100年構想”を 

 語る夕べ」（大宮区役所南館301号会議室） 

主賓ご挨拶 大宮区 武田英司区長 

   私も子供のころから育った街です。 



一般社団法人 大宮駅東口推進協議会 

                                      

 

 

 

 

 

 

                                             計85名         

  市民フォーラム  発 表  チームＡ 栗原会員   

街が変わるとどうなるのか、パワーポイントを

使い説明して頂きました。 

点と点を線で結び循環のＬＲＴで結ぶ構想。素

晴らしいです。 

第2部  パネルディスカッション 関口太一先生 

関口太一先生 

大宮の・昨日・今日・明日 

パネラー：・久世晴雅・矢崎博・細貝晴美・田代秀一 

                   （敬称略） 

フォーラムを終えて、、 

さいたま市  渋谷勉都市局長 

 

写真にある橋の上に昇っていました。若者フォーラムに

続き貴重な意見を頂きました。 


